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"La pizza napoletana? Le multinazionali ci copiano e siamo nani dinanzi a giganti. Napoli
regredisce. I napoletani non sono tartassati ma si autotartassano ma il vero nano sono io e
ammiro i napoletani più alti di me ". Così il sociologo Domenico De Masi ai microfoni di Radio
Club 91 nel programma i "Radioattivi" (con Ettore Petraroli e Rosario Verde). "In 10 anni Napoli
ha scalato 22 posizioni ed è scesa al 107 esimo posto nella graduatoria del Sole 24 ore per
qualità della vita nell'indagine condotta nelle 107 provincie italiane,  e come mai è regredita
nonostante abbia bellezze straordinarie che ha una storia strepitosa ed è al centro del
Mediterraneo?".      E quanto alle accuse addebitate allo scrittore di aver "bistrattato il simbolo di
Napoli" si difende sostenendo che "avremmo dovuto brevettarla perché ora la riproducono
anche le multinazionali e quindi siamo dei nani di fronte a giganti che hanno la possibilità di fare
campagne pubblicitarie in tutto il mondo. Non possiamo permetterci il lusso di avere delle idee e
di cederle agli altri è da stupidi ed è infantili. Vorrei che Napoli si svegliasse. E io cerco di dare il
mio controbuto a darsi una mossa. Mai dettto d'altronde che i napoletani sono nani, mi hanno
frainteso alcuni giornalisti anzi io sono 1,65 e sarei un pazzo a dire una cosa del genere".
AUDIO AL SEGUENTE LINK
http://we.tl/VzvhUpsR1n
Francesca Cicatelli
392 9225216
www.club91.it
fm 95.2

Napoli: "E' ufficiale sto con Daniele Mona dei The Kolors

"E' ufficiale sto con Daniele Mona dei The Kolors. Ma non sono gelosa se mi dovesse lasciare
me ne farei una ragione. Intanto ho deciso che chiamerò mio figlio come l'espressione
napoletana macherè. I Kolors fanno ridere. Il dialetto napoletano è simpatico e travolgente. Non
chiedetemi del televoto, di Amici non so nulla".  Paola Marotta la concorrente dell'edizione di
quest'anno di Amici 14 ai microfoni de " I Radioattivi" (Ettore Petraroli e Rosario Verde) su
Radio Club 91 "è paradossale ma per me è stato bello uscire da Amici". Non ci sono più dubbi:
Paola Marotta e Daniele Mona dei The Kolors sono fidanzati! Sono loro una delle coppie nate
all'interno della scuola di Amici 2015, oltre a quella tormentata e seguitissima fra Cristian Lo
Presti e Virginia Tomarchio, che hanno appassionato tutti, telespettatori e fan. Smentita quindi
una relazione tra Paola e Mattia Briga con il quale c'è solo un'amicizia fraterna. E ora la
cantante in erba Marotta ha in programma tanti progetti: "avevo le idee chiare già prima di
uscire, sto lavorando ad un disco di inediti con cura maniacale dei dettagli. E non sono gelosa
dei Kolors perché rispetto la musica, è qualcosa di sacro e Daniele sta seguendo il suo sogno.
Amici ti dà visibilità ma non bisogna prescindere dal fare musica per se stessi. In questo mondo
devi avere gli occhi aperti e riuscire a cogliere l'attimo. Quanto ad Amici pare seguire poco il
programma e non sa "se è previsto il televoto per le prossime eliminazioni".
AUDIO AL SEGUENTE LINK
http://we.tl/GuaHj8Hajp
Francesca Cicatelli
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Napoli: "Renzi è ipnotizzabile perché è un temerario abilissimo

"Renzi è ipnotizzabile perché è un temerario abilissimo. Ma non mi hanno mai permesso di
legare le mani ad un politico, mi avrebbero buttato fuori dalla Rai". Così Giucas Casella ai
microfoni di Radio Club 91 nel programma "I Radioattivi" (con Ettore Petraroli e Rosario Verde).
iI mentalist e prestigiatore, di ritorno da vari programmi stranieri in Spagna e Grecia, svela i
segreti dell'ipnosi "A differenza di quanto si pensa iI soggetti ricettivi all'ipnosi sono quelli forti
mentre quelli deboli non si lasciano andare e Renzi è abilissimo, quindi è un soggetto
facilmente ipnotizzabile. Questo perché il soggetto deve darti l'attenzione, deve collaborare
cosa che non fa un soggetto debole che, invece, per colpa della paura, non ti segue".
AUDIO AL SEGUENTE LINK
http://we.tl/jnI2rJQ457
Francesca Cicatelli
392 9225216
www.club91.it
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